

150 Jahre Feuerwehr Rietz

Ein Fest des Dankes, der Tradition und der Zukunft

Am 18. Mai beging die Freiwillige Feuerwehr Rietz ihr 150-jähriges Jubiläum mit einem feierlichen Festakt. Ein besonderes Highlight war die Segnung eines neuen Mehrzweckfahrzeugs sowie der ersten beiden Feuerwehr-Jet-Skis Österreichs. Die modernen Einsatzmittel für den Wasserdienst wurden von Diakon und Feuerwehrkurat Danijel Jurić gesegnet und stehen nun für Einsätze auf dem Inn zur Verfügung.

Von Christoph Hablitzel

Die Freiwillige Feuerwehr Rietz bedankt sich herzlich bei allen Unterstützerinnen und Unterstützern auf Landes-, Gemeinde- und Verbandsebene, die zum Erfolg des Jubiläumsprojekts beigetragen haben. Auch der enorme Einsatz innerhalb der eigenen Reihen

war entscheidend – ohne das gemeinsame Engagement wäre dieses Fest nicht möglich gewesen. Ein besonderer Dank gilt den Fahrzeug-Patinnen für ihre großzügige Unterstützung sowie allen Feuerwehrmitgliedern, die mit großem Einsatz die Organisation und Durchführung des Festes übernommen haben – insbesondere dem Verpflegungsteam.

TATKRÄFTIGE UNTERSTÜTZER. Im Rahmen dieses besonderen Jubiläums darf auch eines nicht vergessen werden: der Stolz auf unsere lange Geschichte. 150 Jahre gelebtes Feuerwehrwesen bedeuten 150 Jahre Verantwortung, Mut, Zusammenhalt und Einsatzbereitschaft. Hätte es nicht immer wieder Menschen gegeben, die sich in den Dienst der Allgemeinheit gestellt haben, dann wären wir heute nicht da, wo wir stehen. In stillem Gedenken und



Foto: FF Rietz

Das Jubiläum war nicht nur ein würdiger Rückblick auf 150 Jahre Feuerwehrgeschichte, sondern auch ein Ausblick in eine moderne, gut gerüstete Zukunft.

mit großer Dankbarkeit halten wir inne für all jene Kameraden der Vergangenheit, die das Rietzer Feuerwehrwesen aufgebaut und mitgeprägt haben. Auch zahlreiche Helfer – von Kuchenbäckerinnen bis zur Firma Höpperger – trugen zum Gelingen bei. Dank gebührt zudem den mitwirkenden Feuerwehren, der Wasser- und Bergrettung, der Schützenkompanie, der Musikkapelle

Rietz sowie den musikalischen Gruppen „Innsbrucker Böhmisches“ und „Klangfieber“. Das Fest war nicht nur ein Rückblick auf 150 Jahre Mut, Zusammenhalt und Einsatzbereitschaft, sondern auch ein Moment des Gedenkens an alle verstorbenen Kameraden. Mit Stolz auf die Geschichte und moderner Ausrüstung blickt die Feuerwehr Rietz zuversichtlich in die Zukunft.

Flitec
Der Insektenschutz

www.flitec.at

Insektenschutzgitter
nach Maß für Fenster & Türen

FLITEC-Fachbetrieb
Andreas in Silz
Tel.: 05263-6377-15